

PENDAHULUAN DAN LATAR BELAKANG

Standar adalah sesuatu acuan atau sesuatu yang dianggap terbaik untuk menjadi acuan dalam melakukan sesuatu. Standar, ada yang diakui secara kedaerahan, nasional atau internasional, tergantung bagaimana agresivitas pembuat standar mengsosialisasikan dan mempromosikan standar yang mereka buat. Standar diperlukan untuk acuan melakukan sesuatu, agar apa yang dilakukan adalah dengan cara terbaik, tidak merugikan dan tidak berpotensi menimbulkan insiden dan lain lain hal negatif. Standar diperlukan dalam pemeriksaan peralatan atau inspeksi. Standar diperlukan dalam melakukan suatu penilaian (asesmen) terhadap pekerja atau terhadap perusahaan.

SOLUSI BAGI PERUSAHAAN

Perusahaan memerlukan standar untuk melakukan pemeriksaan dan pengujian peralatan yang digunakan, agar bisa dilakukan dengan aman, sehat, selamat dan berkualitas. Banyak standar yang ditawarkan. Standar yang diterbitkan Indo Training adalah salah satunya. Dibuat dengan simpel, sederhana sehingga mudah dipahami dan diterapkan. Standar Indo Training sebagian kecil diambil dari standar yang telah beredar didunia, yang dipublikasikan oleh asosiasi dan organisasi yang kompeten dibidang masing, lalu dikembangkan dan disempurnakan, terutama untk dapat lebih siap digunakan di Indonesia.

MENGAPA INDO TRAINING STANDARD

INDO TRAINING STANDARD dirancang untuk dapat digunakan dengan efektif di Indonesia. Dirancang untuk mudah dipahami, karena dituliskan dengan bahasa sederhana, bahasa Indonesia yang dipakai sehari hari. INDO TRAINING STANDARD dirancang untuk mudah diterapkan, karena diuraikan dengan singkat, tepat, jelas dan menghindari istilah istilah teknis yang rumit. INDO TRAINING STANDARD digunakan dalam pemeriksaan, pengujian dan inspeksi yang dilakukan oleh PT. Indo Inspeksi Utama melalui lini bisnis ACCURATE INSPECTION. Sedangkan standar lainnya, yaitu standar untuk asesmen, digunakan untuk melakukan penilaian terhadap kompetensi pekerja, kompetensi tim kerja dan kompetensi perusahaan dalam suatu bidang. Standar asesmen ini dilaksanakan oleh lini bisnis dibawah INDO TRAINING GROUP yaitu QUANTUM ASSESSMENT.

